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FREMDENVERKEHRSVEREIN SEEFELD-KADOLZ 

2062  SEEFELD - KADOLZ 

 

B E R I C H T 
über die GENERALVERSAMMLUNG DES 

FREMDENVERKEHRSVEREINES SEEFELD-KADOLZ  
am Samstag, den 14. 12. 2024 im JUFA HOTEL Seefeld-Kadolz  

 

ANWESEND: 140 Vereinsmitglieder 
 

Nach der Begrüßung durch Obmann Jungmayer wird eine 
Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder abgehalten. 
 
TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung und Eröffnung durch den Obmann 
Obm. Jungmayer eröffnet um 16 Uhr die Generalversammlung und 
begrüßt die TeilnehmerInnnen. Da die Sitzung nicht beschlussfähig 
ist, wird der Beginn auf 16.30 Uhr verschoben. 
Um 16.30 Uhr eröffnet Obm. Jungmayer die Generalversammlung 
und begrüßt alle recht herzlich! 
 
 

2. Bericht des Obmannes: 
  
.) Bericht Geschäftsjahr 2023 
Im verg. Jahr wurden 6 Vorstandssitzung und 1 Generalversammlung 
„50-zig Jahre Fremdenverkehrsverein Seefeld-Kadolz abgehalten. 
Bei den Vorstandssitzungen werden die Vorhaben und Aktivitäten im 
Verein besprochen und Großteils auch beschlossen.  
Anlässlich des 50-zig jährigen Jubiläums wurden bei der Fa. Vossen 
wieder Geschenke für die Mitglieder – und zwar Vossen Badetücher mit 
Ausgaben von € 8.600,-- angekauft. Ein Großteil dieser Badetücher 
wurde im Zuge der Generalversammlung und in der Folge an die 
meisten Mitglieder ausgegeben. Einige Mitglieder haben diese noch 
nicht abgeholt. Im Ort habe ich die meisten persönlich zugestellt, sofern 
diese noch nicht abgeholt wurde. 
Einige Badetücher haben wir mit und können diese heute im Anschluss 
an die Sitzung an jene Mitglieder, welche diese noch nicht abgeholt 
haben, ausgeben! 
 
Einige Ausflüge wurden im verg. Jahr auch wieder durchgeführt.  
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So waren wir in Spitz beim Marillen Kirtag und in Tschechien hatten wir 
eine Schlösserfahrt, welche sehr gute angekommen waren.  
 
Die Baumpflanzung, welche 2022 für unsere Schul- und 
Kindergartenkinder erfolgte, wurde von Vorstandsmitgliedern und 
freiwilligen Helfern gepflegt und von Obm. Jungmayer gespritzt. 
Leider haben sich die Eltern der Kinder nicht um die Bäume 
angenommen, sodass diese auch sehr in Mitleidenschaft durch Bewuchs 
und div. Schäden in Mitleidenschaft gezogen wurden. 
Auch heuer wurde diese Anlage wieder gepflegt und instandgehalten. 
Danke auch der Gemeinde für die Mithilfen bei der Schlägerung des 
Unkrautes und das Gießen während der heißen Sommertage. 
Heuer wurden diese Bäume für jene Kindergartenkinder ergänzt, welche 
noch keinen Obstbaum (Lebensbaum) hatten. 
 
Noch eine Bitte bezüglich dieser Obstbäume! 
Diese sind auf Gemeindegrund gepflanzt und daher als private Anlage zu 
betrachten. Lediglich die Schul- und Kindergartenkinder bzw. deren 
Eltern haben das Recht, diese Bäume zu pflegen und vor allem den 
Ertrag zu ernten. 
 
Es ist nicht angebracht, dass die Früchte auf diesen Bäumen von 
„FREMDEN“ gepflückt werden. Es gab diesbezüglich heuer Tränen in 
den Augen von manchen Kindern, da schöne Pfirsiche gewachsen 
waren, jedoch zur Ernte „gestohlen“ wurden. 
 
Eine Festschrift über 50-zig Jahre FV-Verein wurde von Obmann 
angefertigt bzw. von der Fa. Hofer in Retz gedruckt.  
 
Wir dürfen Sie auch heuer wieder zum Abendessen und 2 Getränken 
sowie Tischgetränken einladen. 
 
Der Obmann Stellvertreter dankt dem Obmann für seinen Bericht und 
stellt die Anfrage, ob diesbezüglich noch Wortmeldungen sind! 
 
Da dies nicht der Fall ist, übernimmt Obmann Jungmayer wieder den 
Vorsitz und führt die Sitzung fort! 
 

3. Kassenbericht 2023 
Dieser wird von Obm. Jungmayer Georg vorgetragen und von den 
Vereinsmitgliedern zur Kenntnis genommen! 

4. Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassengebarung und Buchhaltung wurden von den 
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Kassenprüfern Pumhösl Raimund und Fürnkranz Manfred 
überprüft und für richtig befunden. 
 
ANTRAG AUF ENTLASTUNG VORSTAND  
Es gab eine einstimmige Entlastung des gesamten Vorstandes, 
Obmannes und Geschäftsführung! 
 

5. Neuwahl des Vorstandes 
Die Statuten des Fremdenverkehrsvereins schreiben alle 3 Jahre 
Neuwahlen des Vorstandes vor. Aus diesem Grund hat der 
Vorstand einen Wahlvorschlag vorbereitet, welchen ich kurz 
verlesen darf! 
 

Wahlvorschlag Vereinsvorstand 2024: 

 

******************************************************* 
OBMANN:     JUNGMAYER GEORG, Gr.Kadolz 70 

OBMANNSTELLVERTRETER: NOWOTNY FRANZ, Gr.Kadolz 32 

GESCHÄFTSFÜHRER:   JUNGMAYER ELFRIEDE, Gr.Kadolz 70 

STELLVERTRETER:   BAHR WALTER, Gr. Kadolz 39 

 

BEISITZER:   SCHICHTA PETER, Gr.Kadolz 328 

     PUMHÖSL SABINE; Seefeld 142 

     HÜBNER GERALD, Gr.Kadolz 336 

     GASTNER JOSEF, Seefeld 203 

     GOLD KARL, Seefeld 180 

     MÜLLNER JOSEF, Gr.Kadolz 278 

     FÖRSTER CLAUDIA, Gr. Kadolz 308  

     LECHMANN ANDREAS, Seefeld 256 

     LEITNER ELISABETH, Gr.Kadolz 293 

     DELIC OSMAN, Gr. Kadolz 332 

     BAUER HILDEGARD, Seefeld 141 

     DANGL MARIA, Gr.Kadolz 32 

     SEIDL THERESIA, Seefeld 282 

 

KASSAPRÜFER:   PUMHÖSL RAIMUND, Seefeld 142 

     GOLD KARL, Seefeld 180 

 

SCHIEDSGERICHT:  WORTHA JOSEF, Gr.Kadolz 134 

     SLOVACEK MONIKA, Wien (statt Thein H.) 

     BILSKI JOHANN, Seefeld 211 

     JUNGMAYER JÜRGEN, Gr.Kadolz 70 

     BAYER ELISABETH, Obritz (statt Seidl Th.) 
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Der Vereinsvorstand wird wie vorgeschlagen einstimmig gewählt! 
 
Jungmayer gratuliert dem alten bzw. erneuerten Vereinsvorstand und 
bedankt sich im Namen aller Gewählten für das entgegengebrachte 
Vertrauen! 
 

6. EHRUNGEN 
Aufgrund des Ausscheidens einiger Vorstandsmitglieder möchte 
ich mich recht herzlich für die langjährige Mitarbeit bedanken. Es 
tut mir leid, dass diese persönliche Entscheidung getroffen wurde, 
doch haben wir dies zu akzeptieren. 
 
Ich möchte mich bei: 
 
Roswitha Fürnkranz, welche viele Jahrzehnte im Vorstand und 
Verein mitgearbeitet hat, herzlich dafür bedanken.  
Ich darf Roswitha kurz zu uns bitten, denn der Vorstand möchte 
sich mit einem kleinen Geschenk bedanken und weiterhin alles 
Gute wünschen. 
 
Anita Leczek – auch Sie hat viele Jahre im Vorstand mitgearbeitet 
und der Vorstand möchte sich auch bei Ihr für ihr Engagement und 
Mitarbeit bedanken.  
 
Seidl Johann! 
Leider konntest uns du zuletzt nicht mehr unterstützen, doch auch 
für Dich ein kleines Geschenk zum Ausscheiden aus dem 
Vorstand. Herzlichen Dank für deine Mitarbeit und Unterstützung. 
 
Fürnkranz Manfred – Kassaprüfer! 
Auch Hr. Fürnkranz hat sich entschieden, diese Funktion nicht 
mehr auszuüben und wir möchten uns ebenfalls für deine 
Unterstützung herzlichst bedanken.  

 
7. ALLFÄLLIGES 

 
Obmann:  
Wie in den vergangenen Jahren, planen wir auch im kommenden 
Jahr wieder Veranstaltungen, welche ich heute nur kurz erwähnen 
möchte. 
Mehr darüber gibt es dann in einer Aussendung, welche jedem 
Mitglied zugestellt wird. 
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Da nichts mehr vorgebracht wird, möchte ich mich bei Ihnen für Ihre 
Teilnahme, aber im Besonderen für ihre Mitgliedschaft herzlichst 
bedanken. Bleiben Sie dem Verein treu und ich wünsche noch einen 
schönen Abend mit unserem gemeinsamen Abendessen sowie 
anschließenden gemütlichen Abschluss dieser heurigen Vereinssitzung! 


